

## ***Bordeaux – Cienfuegos : une histoire méconnue***

**Mercredi 6 novembre 2024 à 18 heures, Pierre Hurmic maire de Bordeaux et Vincent Maurin adjoint du quartier Bordeaux Maritime, inaugureront « la promenade de Cienfuegos », entre le pont Chaban-Delmas et les écluses des Bassins à flot, en présence de l'ambassade de Cuba en France (rdv côté pont Chaban-Delmas). Ville cubaine portuaire, Cienfuegos a été fondée en 1819 par des Bordelais.**

La promenade de Cienfuegos longe la Garonne. Elle permettra désormais d'évoquer l'histoire méconnue de la fondation de cette ville le 22 avril 1819, par des immigrés français partis du port de Bordeaux puis de Louisiane.

Comme Bordeaux, [Cienfuegos](#) est inscrite au patrimoine culturel de l'humanité. Elle est située sur la côte caraïbe dans la région sud centrale de Cuba. Cette histoire singulière avec Bordeaux est propice au développement de liens culturels et économiques entre les deux villes et les deux populations, ainsi qu'à toutes formes de coopération et de solidarité.

L'inauguration sera suivie d'un concert de musique cubaine avec le groupe Rumba de Calle. Le graffeur cubain Santiago Hermes, présent à Bordeaux dans le cadre d'une coopération culturelle, y participera également. Cet événement et ces échanges, coorganisés par l'association Bordeaux-Cienfuegos, contribuent à nourrir et renforcer la politique de solidarité et d'échanges internationaux déployée par ailleurs par la Ville de Bordeaux.

### **Service de presse**

Nicolas Corne 05 56 10 21 73 - Salomé Hubert-Cassant 06 59 67 42 61 - Aude Boilley 06 64 14 91 73  
[presse@mairie-bordeaux.fr](mailto:presse@mairie-bordeaux.fr) 05 56 10 20 46 - [twitter.com/bordeauxpresse](https://twitter.com/bordeauxpresse) - [bordeaux.fr](http://bordeaux.fr)

